
La quiete dopo la tempesta. Per 48 
ore una pioggia mai vista ha 
inondato Foggia, mentre la grandine 
è caduta in più punti della provincia, 
provocando danni alle colture
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il caso

Covid, nuova impennata di contagi.  
In una settimana un aumento del 50%
I dati della scorsa settimana 
riguardanti il tasso di 
contagio da Covid in Puglia ci 
proiettavano verso un lento 
azzeramento o quasi della 
diffusione, con una discesa 
costante fino ad arrivare in 
Capitanata, ad esempio, a 
meno di 80 nuovi positivi in 
una giornata. E, mentre si 
soffriva il caldo con i 40 gradi 
su Foggia, il virus riprendeva 
la sua marcia. I dati degli 
ultimi giorni hanno dato 
segnali preoccupanti 
considerando che stiamo per 
entrare nella stagione estiva 
anche se dal punto di vista 
climatico ci sono ancora 
sbalzi notevoli della 
temperatura. In provincia di 
Foggia si registra 
l'incremento più elevato di 
tutta la regione con un 
aumento di quasi il 50% 
rispetto alla settimana 
precedente. 

È, quindi, necessario che i 
soggetti definiti fragili e le 
persone anziane si 
sottopongano al richiamo 
del vaccino per evitare 
brutte sorprese anche in 
considerazione di un periodo 
complicato, quello estivo. 
Così come sarebbe il caso di 
utilizzare almeno nei luoghi 
al chiuso e in attività 
commerciali la mascherina, 
unica vera barriera dal Covid. 
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Intanto, questa mattina è 
tornato a parlare a Foggia nel 
convegno "La vaccinazione del 
paziente oncologico" sulla 
situazione dei contagi da Covid 
in Puglia, ma anche sulla
questione vaiolo 
l'epidemiologo Pierluigi 
Lopalco, già assessore
regionale alla Sanità. 
“L’importanza del vaccino è 
sotto l’occhio di tutti, ha 
salvato centinaia di migliaia di 
vite. Anche per il paziente 
oncologico deve essere 
vaccinato, perché anche in fase 
di infezione c’è una protezione 
più importante per il paziente”.  
Lopalco ha parlato nell'ambito 
di un incontro organizzato 
dalla ASL Foggia in 
collaborazione con la Sezione 
Apulo-Lucana della Società 
italiana di Igiene e Medicina 
Preventiva nell’ambito del 
“Med-food Anticancer 
program”.
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DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

Oggi in Puglia sono stati registrati 9.520 test 
per l'infezione da Covid-19 e 1.360 nuovi casi: 
480 in provincia di Bari, 108 nella provincia di 
Barletta, Andria, Trani e 103 in quella di 
Brindisi, 248 in provincia di Foggia, 249 in 
provincia di Lecce, 144 in provincia di Taranto 
nonche 20 residenti fuori regione e 8 di 
provincia in via di definizione. Inoltre sono stati 
registrati 2 decessi.

248
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

21360
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Attualmente sono 18.271 le persone positive, 
236 sono ricoverate in area non critica e 14 in 
terapia intensiva. Complessivamente dall'inizio 
dell'emergenza i casi totali sono 1.145.285 a 
fronte di 11.125.765 test eseguiti, 1.118.462 
sono le persone guarite e 8.552 quelle 
decedute.
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CHIESTO IL TRASFERIMENTO A FOGGIA DEL 
PROCESSO AL GOVERNATORE EMILIANO 

E' ripreso oggi in tribunale a Torino con una 
discussione sulla competenza territoriale il 
processo per finanziamento illecito ai partiti che 
vede come imputati - dopo la riunione di 3 
fascicoli distinti - il presidente della Regione 
Puglia, Michele Emiliano, il suo capo di gabinetto 
Claudio Stefanazzi e gli imprenditori Vito Ladisa 
e Giacomo Mescia. Il caso è quello dei 
versamenti di denaro alla società che curè la 
campagna elettorale di Emiliano alle primarie del 
Pd nel 2017. Dalle difese, sulla base di 
considerazioni giuridiche sulla struttura del reato 

di finanziamento illecito e alla luce di quanto è 
emerso nel corso di una serie di accertamenti, 
sono giunte richieste di trasferire il processo a 
Foggia, da dove il 7 giugno 2017 fu disposto un 
bonifico di 20mila euro, o a Rovereto (Trento), 
dove fu approvato il bilancio di una società 
riconducibile alla posizione di Mescia, la 
Margherita srl. Il pubblico ministero Giovanni 
Caspani ha ribadito che, a suo avviso, la causa 
deve essere celebrata a Torino per tutti i quattro 
imputati. La decisione del tribunale è prevista con 
la prossima udienza, in programma a luglio. 

"Andare a votare Sì il 12 giugno è indice di 
democrazia. Dopo il caso Palamara, dopo quello 
che è venuto fuori, non è più possibile pensare 
che questo tipo di magistratura e giustizia vadano 
bene". Così Francesca Troiano durante l'incontro 
sul Referendum Giustizia, '5 Sì per una riforma 
possibile' , organizzato a Foggia dal centro studi 
Generazione Europa. "La riforma della giustizia è 
una riforma che questo Paese aspetta da

trent'anni ha continuato Troiano - il referendum è 
qualcosa che dovrà portare il cittadino ad avere 
finalmente fiducia nel sistema giustizia e in più è 
strumento fondamentale attraverso cui cercare di 
limitare i danni causati da errori giudiziari", e 
spiega "per avere una prima idea di quanti sono gli 
errori giudiziari in Italia vale la pena di mettere 
insieme sia le vittime di ingiusta detenzione sia 
quelle di errori giudiziari in senso stretto.

Referendum: Un voto di democrazia



In 24 ore si sono verificati ben 13 eventi 
estremi tra grandinate, tornado, 
trombe d’aria, e tempeste di vento e 
acqua che hanno colpito a macchia di 
leopardo la Puglia provocando danni 
nei centri urbani ed in campagna.  
E’ quanto emerge dall’analisi della
Coldiretti Puglia, sulla base dei dati 
dell’European Severe Weather 
Database (Eswd) in riferimento 
all’ultima ondata di maltempo che ha 
colpito la Puglia, con il permanere 
dello stato di allerta arancione e gialla 
in ampie aree della regione. 
Forti grandinate si sono abbattute – 
aggiunge Coldiretti Puglia - sui campi a 
Foggia, Ascoli Satriano, Cerignola, 
Martina Franca, Torricella e Lizzano, 1 
tromba d’aria a Taranto e 1 tornado a
Lecce, 4 tempeste d’acqua a Lecce,
Foggia, Martina Franca, Grottaglie e 1 
tempesta di vento a Melendugno.  
Intanto, nella giornata di ieri sono state 
numerose le chiamate ai Vigili del 
Fuoco a Foggia per allagamenti di box e 
attività commerciali. In alcuni punti, 
come la zona nord della città, l'acqua 
ha raggiunto anche il mezzo metro a 
causa del mancato deflusso nelle 
feritoie ostruite da immondizia e fango 
trascinate dalle pioggia.   

Pioggia e grandine  
devastano 
il foggiano
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OLTRE 1 MILIONE DI 
EURO PER LA 

PROVINCIALE 110

È stato pubblicato dal Dipartimento per le 

Politiche della Famiglia del Consiglio dei 

Ministri l’Avviso pubblico #RiParto finalizzato 

alla promozione di progetti di welfare 

aziendale per sostenere il ritorno al lavoro 

delle lavoratrici madri dopo l’esperienza del 

parto, anche attraverso l’armonizzazione 

dei tempi del lavoro e dei tempi di cura 

della famiglia.  Il finanziamento dedicato è 

pari a 50 milioni di euro. Possono 

presentare domanda per il finanziamento 

dei progetti entro il 5 settembre 2022 

imprese, consorzi e gruppi di società 

collegate o controllate. Lo rende noto 

l’assessora regionale al Welfare Rosa 

Barone. “Ritengo importante - spiega 

l’assessora al Welfare - dare ampia 

diffusione a questo Avviso, in modo da 

favorirne la più ampia partecipazione da 

parte dei possibili beneficiari"

Pubblicato l’Avviso 

pubblico #RiParto

“La Strada Provinciale 110 non riceveva 

manutenzione da oltre due decenni. Un abbandono 

a cui abbiamo finalmente posto fine, prima con un 

investimento di circa 400mila euro ed oggi con un 

intervento, che partirà nelle prossime ore, per un 

valore complessivo di 1 milione di euro”. E' quanto 

sottolineato dal Presidente della Provincia Gatta a 

seguito della decisione dell’importante 

investimento riguarderà un’arteria estremamente 

trafficata e strategica nel sistema della mobilità 

interna dei Cinque Reali Siti. Con l’intervento 

programmato dall’Ente di Palazzo Dogana saranno 

effettuati i lavori che interesseranno i territori di 

Castelluccio dei Sauri, Ordona ed Orta Nova

"Dobbiamo fare in modo che le 

donne non siamo più costrette a 

scegliere tra carriera e famiglia. 

La crisi dovuta alla pandemia ha 

purtroppo accentuato i divari di 

genere per quanto riguarda 

l’accesso al mercato del lavoro. Il 

bando #RiParto si inserisce nelle 

politiche che stiamo portando 

avanti a tutti i livelli per la 

conciliazione dei tempi vita - 

lavoro”., conclude Rosa Barone.
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Unifg protagonista alla 
"Giornata nazionale di Urologia

E’ stata presentata a Roma al 
Ministro della Salute Roberto 
Speranza dal Prof. Giuseppe Carrieri, 
Segretario Generale della Società 
Italiana di Urologia, Direttore del 
Dipartimento di Urologia del 
Policlinico Riuniti di Foggia e Pro-
Rettore dell’Università degli Studi di 
Foggia, la II Giornata Nazionale 
dell’Urologia, promossa dalla Società 
Italiana di Urologia (Siu), che ha 
luogo oggi in tutta Italia. La Giornata 
ha la finalità di diffondere la cultura 
della prevenzione in ambito 
urologico. Nel nostro Paese circa 10 
milioni di italiani sono a rischio di 
problemi urologici. “Prevenire i 
tumori urologici vuol dire eseguire 
una visita urologica e la misurazione
del Psa una volta all’anno - 
raccomanda il Prof. 
Giuseppe Carrieri. 

Se si intercettano questi tumori in fase 
precoce, si ha la possibilità di curarli "e di 
guarirli in maniera definitiva”.  
Altro tema della giornata è quello 
dell’accessibilità alle cure in ambito 
urologico. L'investimento di risorse nella 
acquisizione di tecnologie è assolutamente 
necessario, al fine di garantire ai pazienti 
terapie chirurgiche sempre più efficaci, 
moderne e miniinvasive. Inoltre, bisogna 
dare ai pazienti urologici accesso a terapie 
farmacologiche per la incontinenza, che 
sono ancora oggi a totale carico dei 
pazienti, che spesso non possono 
permettersi tali costi. Alla riunione hanno 
anche partecipato le principali associazioni 
dei pazienti affetti da malattie urologiche. 
“La collaborazione tra la Siu e le 
associazioni di pazienti continuerà nel 
corso dei prossimi anni al fine di mettere 
sempre più il paziente al centro delle 
attività scientifiche, educazionali ed 
istituzionali della Società italiana di 
Urologia”- conclude il Prof. Giuseppe 
Carrieri. 

Pagina 8Foggia Post Venerdì 10 giugno 2022



Comunità 
in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com. 

amplifichiamo  
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione 

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



COSTRUIRE 
COMUNITA' 
EDUCANTI  

SUL GARGANO. 
ECCO POST-IT, 
PER UNIRE LE 
ESPERIENZE  

TRA NORD E SUD

Martedì 14 giugno, dalle ore 16.30 a San Marco 
in Lamis, presso la Biblioteca comunale - sede 
del consiglio comunale – si terrà il convegno 
conclusivo del progetto “Post-IT”. Tanti i 
professionisti del settore che interverranno per 
un momento importante destinato alla 
comunità garganica, sostenuta e supportata da 
cooperative e fondazioni di Lecco e Milano. 
San Marco in Lamis, insieme a San Nicandro 
Garganico e Cagnano Varano saranno il nucleo 
di partenza per la costruzione delle comunità 
educanti. Post-it è un progetto selezionato da 
Con i Bambini nell’ambito del Fondo per il 
contrasto della povertà educativa minorile. 
Post-IT Poli educativi tra nord e sud, è stato 
innanzitutto un attivatore di processi di 
partecipazione comunitaria, accanto alla 
promozione e strutturazione di 12 poli educativi 
su tutto il territorio (9 nella provincia di Lecco e 
tre nei comuni partner del Gargano); si è 
operato nel triennio, secondo il modello di 
sviluppo di comunità, ingaggiando gli 
stakeholder locali in un processo di 
partecipazione sociale e corresponsabilità 
educativa (famiglie, servizi, scuole, associazioni, 
terzo settore). Questo ha permesso con le 
specificità e le risorse dei due territori coinvolti, 
di attivare percorsi di presa in carico e 
affiancamento di oltre 800 minori di età 
compresa tra i 7 e i 17 anni, accompagnati in 
percorsi di supporto didattico ed educativo 
volti a contrastare la dispersione scolastica e le 
forme di povertà educativa. Al termine di 
questo triennio, si intende promuovere un 
momento di scambio, di “gemellaggio tecnico”, 
finalizzato non solo a condividere esiti e 
significati del percorso progettuale ma 
orientato a tracciare le linee di prospettiva 
future, attraverso l’attivazione comunitaria. 
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COSE DA FARE, 
DA VEDERE,  

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Tanti 
auguri AVIS



E'qui la festa...dell'Avis di Foggia

Con quasi 2 anni di ritardo - causa 
pandemia - si festeggiano finalmente i 
50 anni dell'AVIS di Foggia.  
Una mega festa con ingresso gratuito, 
organizzata da Bellavita Eventi presso la 
piscina della sala International, dove si 
alterneranno il duo comico di casa 
nostra Fabio Conticelli   e Dino La Cecilia, 
con gli Insert 'oin di Giuseppe Gaeta    e 
Francesco Moreo. Presenteranno Anna 
Russo e Stefano Bucci    con Antonio 
Solimine fino ad arrivare ai main ospiti 
con lo Zoo di 105 e Vladimir Luxuria. 
Appuntamento a martedì 14 giugno alle 
19 all'International, messo a disposizione 
dalla famiglia Caiaffa, che l'Avis ringrazia 
pubblicamente.

Da sempre la campagna di 
sensibilizzazione che l'AVIS comunale 
di Foggia mette in atto parte prima di 
tutto dalle scuole, per poi allargarsi a 
tutte le fasce di popolazione (Enti 
Amministrativi, Parrocchie) per offrire 
ai giovani la conoscenza della 
donazione e avvicinarla alle tematiche 
del dono del sangue, attraverso 
l'organizzazione di momenti ludici e di 
aggregazione sul territorio, dai tornei 
di calcetto ai quadrangolari di diverse 
discipline sportive, agli spettacoli 
teatrali, alla celebrazione 
dell'anniversario della fondazione 
dell'Avis comunale, alle feste sociali 
legate alle tradizioni locali. 

EVENTI PER IL VOLONTARIATO



Aprire un b&b a 
Carlantino? Il Gal 

ci mette fino a 
400mila euro, 50% 

a fondo perduto
“Il Gal Meridaunia ha riaperto il bando
destinato alla creazione di nuove 
strutture di piccola ricettività turistica. Ci 
sono 6 milioni di euro a disposizione per 
riqualificare, adeguare e arredare gli 
immobili a questo scopo, e quei fondi 
possono essere utilizzati anche per 
l’acquisto di  attrezzature per lo 
svolgimento di attività ricettive 
organizzate in forme innovative di 
ospitalità, quali B&B, affittacamere, 
albergo diffuso e case vacanze”.    Ogni 
progetto potrà richiedere un 
finanziamento pari a 400 mila euro, dei 
quali il 50% a fondo perduto. 
L’obiettivo del bando (in attuazione della 
Strategia dell’Area Interna Monti Dauni) è 
proprio quello di aumentare l’attrattività 
dell’ambiente rurale attraverso 
l’incremento quantitativo e il 
miglioramento qualitativo del sistema 
ospitale dei Monti Dauni, 
implementando una rete ricettiva diffusa 
sul territorio attraverso il recupero del 
patrimonio edilizio abbandonato o 
sottoutilizzato, di proprietà privata, 
valorizzando la tradizione costruttiva 
locale. Le piccole strutture ricettive 
finanziate saranno messe in rete 
attraverso un sistema unico di 
prenotazione, in modo da creare un 
“albergo diffuso” sull’intera area.



PORTO IN GIRO PER 
L'ITALIA LA MIA 

VOGLIA DI VIVERE

When?  
The last week of August  
  23-29 August

Sta entusiasmando tutta l’Italia il 
viaggio di Michele Agostinetto, 44 anni 
di Treviso, affetto da sclerosi multipla. 
“Un Viaggio da Sclero” è al contempo il 
progetto e il cammino a piedi che 
Michele ha deciso di intraprendere per 
sensibilizzare gli italiani proprio 
riguardo alla sclerosi multipla. “Lo 
faccio per infondere coraggio nelle 
persone – ha dichiarato Michele –, ma 
anche per aiutare la gente a dare 
importanza alle piccole cose e per
visitare luoghi che probabilmente non 
potrò mai più permettermi di 
attraversare e di conoscere 
personalmente come sto facendo. 
L’obiettivo del viaggio, tuttavia, è anche 
quello di trovare altre persone che si 
uniscano a me in questa avventura e 
che mi diano una mano a organizzare 
raccolte fondi durante le diverse tappe 
del percorso”. 
La sclerosi multipla è una malattia 
invisibile agli occhi della maggior parte 
delle persone che non percepiscono 
fino in fondo le vere problematiche di 
questa patologia. Le tappe del viaggio 
di Michele, lungo complessivamente 
quasi 2.000 chilometri, sono 87. Lui sta 
percorrendo circa 26 chilometri al 
giorno. Partito dal Veneto a inizio 
maggio, con uno zaino che pesa circa 
12 chilogrammi, farà tappa anche a 
Celle di San Vito il prossimo 17 luglio.

Il viaggio, che attraverserà 7 regioni, si 
concluderà il prossimo 22 agosto a Santa 
Maria di Leuca. “Il tratto degli Appennini 
sarà quello più impegnativo – ha spiegato 
Michele – mentre quello più suggestivo 
sarà sicuramente il mare della Puglia”. 
Proprio la Puglia sarà in pratica l’unica 
regione che Michele ha scelto di percorrere
per intero, da nord a Sud. “Sono rimasto 
per un anno intero sdraiato in casa perché 
non riuscivo a muovermi”, ha scritto 
Michele. “Ora ho deciso di alzarmi e 
portare la mia voglia di vivere in tutta Italia. 
Percorrerò 2000 km da nord a sud per 
sensibilizzare le persone sulla sclerosi 
multipla! Percorri insieme a me il viaggio da 
sclero e rialziamoci insieme!”.



I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL. 
SCELTI PER VOI. 

FOGGIA POST 



Soffrivate il caldo? 
Ecco il mare a Foggia 
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città
La bacheca delle

Attuazione delle 
misure del PNRR 

MasterLab con 
Igles Corelli  

Ra�orzare le attività di 
prevenzione, controllo e tutela 
delle misure di finanziamento 
pubblico e di investimento ai fini 
dell’attuazione del Piano Nazionale 
di Ripresa e Resilienza, attraverso 
una stretta collaborazione 
istituzionale, una robusta attività di 
vigilanza ed un costante scambio 
di informazioni. Sono gli obiettivi 
del Protocollo d’Intesa che la 
Provincia di Foggia ed il Comando 
Provinciale della Guardia di 
Finanza di Foggia sigleranno 
lunedì 13 giugno, alle 12.00, nella 
Sala della Ruota di Palazzo 
Dogana. L’intesa punta a mettere 
in campo tutte le azioni utili a 
garantire un adeguato presidio di 
legalità sui finanziamenti del PNRR

Maraki, il primo Foodlab in Puglia 
nato da un’idea di Andrea e 
Valentina Pietrocola, fondatori de 
La cucina del fuorisede, è pronto 
ad ospitare due grandi chef di 
fama internazionale. Igles Corelli 
e Cristina Bowerman saranno, 
infatti, protagonisti delle prime 
due MasterLab focalizzate sulla 
Cucina del mondo, in programma 
rispettivamente il 25 giugno e il 14 
luglio prossimi. Maestro 
indiscusso della ristorazione 
italiana, premiato con 5 stelle 
Michelin e volto noto di Gambero 
Rosso Channel con il suo 
programma “Il gusto di Igles”, dal 
2018 Igles Corelli è Coordinatore 
del Comitato Scientifico di 
Gambero Rosso Academy. 



LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



UN UOMO SOLO 
AL COMANDO 

Canonico non perde tempo e sgombera il campo da errate interpretazioni concludendo 
l'ingaggio del nuovo allenatore del Foggia. Bisognerà, però, attendere il fino al 30 giugno. 

Contratto per una stagione con 
l’opzione di rinnovo in caso di 
promozione in serie B. Questo 
l’accordo siglato con il nuovo 
tecnico rossonero Roberto 
Boscaglia che si è legato al 
Foggia dal primo luglio prossimo. 
Un matrimonio che è stato figlio 
di giorni di riflessioni attente da 
parte della proprietà che nella 
giornata di ieri ha inteso in 
maniera decisa dare il via 
ufficialmente alla nuova stagione 
2022-2023.    Boscaglia viene 
definito da più parti un tecnico

ambizioso, vincente e dalla
tempra forte. Un sanguigno che 
ama lavorare e ottenere i risultati 
attraverso il gioco. Il 4-2-3-1 è il 
modulo attuato che prevede due 
esterni alti con il preciso intento 
di mettere in pratica un gioco 
offensivo. Il tecnico, che avrà 
avuto le giuste rassicurazioni 
sulla composizione della rosa 
competitiva che avrà a 
disposizione, sarà coadiuvato dal 
Direttore Sportivo, già 
responsabile dell’area tecnica 
nella passata stagione,

Di Tiziano Errichiello



Emanuele Belviso che è 
componente dello staff di 
collaboratori di Canonico già da 
diverse stagioni. Per entrambi 
una responsabilità di non poco
conto raccogliere l’eredità del 
duo Zeman-Pavone. Una 
scommessa anche per ciò che 
concerne la proprietà del club 
che dovrà cercare di migliorare il 
piazzamento ottenuto nello 
scorso Campionato. In questo 
particolare momento della vita 
calcistica locale bisognerebbe 
ricompattarsi un po’ tutti per 
sostenere l’operato di una 
proprietà che, tra mille difficoltà 
e con pregi e difetti, non bisogna 
dimenticarlo continua ad 
assicurare un futuro al mondo 
pallonaro della nostra città. 
Bisognerà avere fiducia e voltare 
immediatamente pagina per 
lavorare alacremente e con netto

anticipo rispetto alla passata stagione 
per presentarsi tra il novero delle 
pretendenti alla vittoria del 
Campionato che partirà il prossimo 
28 agosto. Fiducia in chi comunque 
ha dimostrato di avere le capacità di 
assumersi grandi responsabilità nei 
confronti di una piazza esigente che 
sarà pronta ad esaltarsi in caso di 
risultati positivi e a contestare al 
primo accenno di negatività e di crisi. 
Non sarà una stagione per niente 
facile la prossima, il dopo Zeman. 
Boscaglia lo sa bene ma è anche 
entusiasta di poter lavorare in una 
piazza blasonata come Foggia che 
potrebbe rappresentare anche un 
bivio importante per la sua già 
positiva carriera. E sarà il tecnico che 
sarà protagonista della stagione che 
rivedrà il logo storico del satanello 
ritornare a campeggiare sulle 
gloriose maglie rossonere. Un motivo 
in più per tentare di scrivere un’altra 
pagina indimenticabile della 
centenaria storia del sodalizio 
rossonero. 




